



Grecia a tu aire : Naturaleza, pueblos y puentes de piedra

Grecia a tu aire : Naturaleza, pueblos y puentes de piedra

Ruta en coche y a tu ritmo por la Grecia menos conocida .

Esto es solo una idea de viaje, pues la zona ofrece muchas posibilidades relacionadas con la naturaleza y el turismo alternativo. Explícanos el tipo de viaje que queréis y nosotros lo organizaremos para tí.

Duración 10 días / 9 noches

Desde 1350€

Nuestra propuesta de viaje

DÍA 1 ESPAÑA -ATENAS

Salida en vuelo con destino a Atenas. Llegada y traslado privado al hotel.

DÍA 2 ATENAS

Desayuno. Día libre en Atenas para recorrer a tu aire la ciudad. (consúltanos posibilidad de realizar visita guiada, en tour regular o en privado) Alojamiento.

DÍA 3 ATENAS- NAFPAKTOS

Desayuno. A la hora indicada recogida del coche de alquiler en el hotel e inicio de la ruta hacía Nafpaktos (217 km) . De camino allí se puede visitar el canal de Corinto, espectacular obra de ingeniería. Nafpaktos (antiguamente Lepanto y donde tuvo lugar la famosa batalla) es una ciudad costera del oeste de Grecia. Aunque es uno de los lugares más pintorescos del continente, no es muy conocido por los turistas extranjeros pero es un destino popular de

fin de semana para los Atenienses debido a su proximidad Lo que hace que Nafpaktos sea tan único es que combina el mar con la montaña y es un destino durante todo el año con múltiples posibilidades (senderismo, playas, cultura, naturaleza ,etc..)

DÍA 4 NAFPAKTOS -IOANNINA

Desayuno y a la hora deseada salida hacia Ioannina (212 Km). Ioanina es una encantadora ciudad en el noroeste de Grecia. Imprenscindible visitar el lago Pamvotis , una de las principales atracciones de la ciudad. La vista del lago rodeado de montañas es realmente impresionante. En el mismo lago encontramos la isla de Ioannina, donde todavía viven algunas familias que se dedican principalmente a la pesca. Sus calles empedradas y sus casas tradicionales invitan a pasar la tarde paseando .En las tabernas locales se sirven especialidades típicas . Recomendamos también visitar la Cueva de Perama (a 4km de Ioannina). Se trata de una inmensa abertura, en las entrañas del Monte Goritsa, sobre el Lago Ioannina. Las formaciones de estalactitas y estalagmitas en su interior le dan una vista increíble, y los colores naturales que la iluminan hacen de ella un verdadero espectáculo. El casco antiguo de la ciudad , y su castillo, también merecen una visita.

DÍA 5 IOANNINA-PAPINGO

Desayuno y a la hora deseada salida hacía Papingo (60 km) De camino y desviándonos un poco , nuestra recomendación es visitar los pueblos de Monodendri y Vitsa, ambos muy pintorescos , con calles estrechas de piedra y varios restaurantes y tabernas donde degustar la exquisita gastronomía de la zona. En Vitsa, es imprescindible visitar su famoso puente de dos arcos.

DÍA 6 Y 7 PAPINGO

Esta zona ofrece muchísimas opciones según lo que se desee hacer, pues está llena de pueblecitos típicos de piedra ideales para pasear y conocer la Grecia más tradicional, enmarcados por el desfiladero mas profundo del mundo, la garganta de Vikos,conocido como el " Gran Cañón Griego" Para los amantes de la naturaleza y del senderismo, el Parque Nacional de Vikos es un imprescindible. El rio Voidmatis, dentro del mismo parque, es el mejor rio de Grecia para hacer rafting, si os gusta la aventura, consultadnos !

DÍA 8 PAPINGO -METEORA

Desayuno y a la hora deseada salida hacia Meteora.(155 km) Declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, el complejo de los monasterios bizantinos de Meteora no deja indiferente a nadie... Situado en la llanura de Tesalia, en cuanto se llega, se entiende perfectamente el significado de Meteora: "Rocas en el aire" .Se trata de un conjunto de peñascos de piedra arenisca formados bajo el mar hace 30 millones de años que a lo largo de la historia quedaron al descubierto al bajar el nivel del mar. En la actualidad únicamente se pueden visitar 6 de los 21 monasterios que conforman este lugar. Nuestra recomendación es llegar para ver a tiempo el atardecer desde alguno de los miradores para poder apreciar el impresionante paisaje durante "la hora mágica". Si lo deseas podemos organizar para ti un "sunset tour" con guia en el que descubrir lugares fuera de las rutas tradicionales y miradores escondidos.

DÍA 9 METEORA -ATENAS

Desayuno en el hotel. Nuestra recomendación para este dia es visitar alguno de los monasterios abiertos al público. Ten en cuenta que el viaje de regreso a Atenas son unas 4.5 horas en coche (355 km) . por lo que sugerimos iniciar el viaje de vuelta después de comer y utilizar la mañana para la visitas que queráis hacer.

DÍA 10 ATENAS -ESPAÑA

Desayuno en el hotel y a la hora acordada traslado al aeropuerto para volar de regreso a España.

Detalle del precio



TE ORIENTAMOS

Esta idea de viaje es 100% personalizable. Este itinerario ha sido creado por nuestros especialistas para que te inspires pero puede ser adaptado según tus necesidades e intereses, desde la duración hasta el tipo de alojamiento o las actividades.

Escucharemos tus ideas, y con nuestra experiencia, crearemos una experiencia única para ti.

- Billete de avión de ida y vuelta desde España a Grecia, tasas incluidas
- Traslados de entrada en Atenas
- Coche de alquiler Categoría C ,seguro Super CDW , recogida en el hotel de Atenas y devolución en el aeropuerto.
- Estancia en hoteles recomendados por nuestros especialistas
- Asistencia en destino

NOTA

Consultar conexión de vuelos desde otras ciudades

Posibilidad de añadir noches extras

